
Jahreshauptversammlung des Turnverein 1901 Schadeck e.V. 

Allgemeine Informationen 
Der erste Vorsitzende Eckhard Hafner berichtet über die Ereignisse des vergangenen Jahres.  

Der TV Schadeck hat im vergangenen Jahr einige erfolgreiche Veranstaltungen durchgeführt oder 
tatkräftig unterstützen können. So wurde mit der Veranstaltergemeinschaft (Feuerwehr-, Heimatverein 
und Turnverein) die Kappensitzung, das Weinfest und die Kirmes, mit Unterstützung der Powermadls das 
Kinderfasching und das Skiopening ausgerichtet. Im Juni wurde zudem das Bürgerturnier erstmals wieder 
in Schadeck durchgeführt. Die Veranstaltung verlief bei bestem Wetter überzeugend gut. Auch das 
anschließende Resümee war sehr positiv.  

In Sachen neue Medien geht der TV Schadeck weitere Wege und ist nun auch auf Facebook und 
Instagram zu finden.  

Die Zusammenarbeit im Vorstand hat die vergangenen Jahre enorm viel Spaß gemacht hat. Da nicht 
zuletzt der Vorstand mit den einzelnen Abteilungsleiter und Helfern sehr gut und breit aufgestellt ist. 

Ausblick bzw. Aktuelles 2020:  
Für alle Interessierten Leser, die verschiedenen Berichte wie Skiopening und Kinderfasching sind im 
Schadecker Börnchen als auch ausführlich auf der Internetseite des TV Schadecks, Facebook oder 
Instagram einzusehen. 

Der gesamte Vorstand des TV 
Schadeck wurde in der 
Jahreshauptversammlung einstimmig 
wiedergewählt. Steven Rasch wurde als 
dritter Beisitzer gewählt. 

 

Von links nach rechts: F. Ohlemacher, 
L. Stanka, P. Vollbach, S. Kranz, E. 
Hafner, U. Dreiling, M. Kasselmann, M. 
Werner, M. Lanois, S. Schulte. Auf dem 
Foto fehlt S. Rasch 

 
 
 
 
 
 

 
 
Informationen aus den einzelnen Abteilungen:  
Fussball: Die Saison 2019/2020 konnte mit dem 16. Tabellenplatz belegt werden. Die Runde konnte 
durch Corona jedoch nicht beendet werden. Aktuell ist die Klasse erhalten. Julian Rudolph aus 
Obertiefenbach konnte als neuer Trainer ab Juli 2020 gewonnen werden. 

Sportplatz: Die Pumptrackbahn wurde weiter „ausgebaut“. Und ganz aktuell der Ballfangzaun aufgestellt.  

Tennis: Im Frühjahr wurden Tennisplätze in Eigenleistung instandgesetzt. Die Saison startete Anfang 
Mai. Tom Gieshold konnte als neuer Trainer für die Kinder und Jugendlichen gewinnen werden. So hat 
diese montags mit 3 Gruppen a 4 Personen das ganze Jahr trainiert. Auch einige Erwachsene haben 
Trainerstunden wahrgenommen. Hierdurch wurden weitere Eintritte in die Tennisabteilung verzeichnet. 

Beide Tennismannschaften HE 30 sowie die Spielgemeinschaft HE 70 MSG 
Villmar/Niederbrechen/Schadeck haben die Saison erfolgreich abgeschlossen. Die HE 70 wurde fünfter 
und haben die Spielklasse Bezirksoberliga gehalten. Die Herren 30 wurden erfolgreicher zweiter und 
haben den Aufstieg in die Bezirksklassen knapp verfehlt und spielen 2018 weiter in der Kreisklasse A. 



Am 19.August wurde das 40. Abteilungsjubiläum an der Tennisanlage mit einer Ausstellung 
(Bilder/Berichte), einem Einlagespiel, der Möglichkeit selbst den Tennisschläger zu schwingen, Kaffee 
und Kuchen sowie einem vor Ort gegrillten Spanferkel gelungen gefeiert. Neben zahlreichen Teilnehmern 
und Gästen wurden die Gründungsmitglieder feierlich geehrt. Eine sehr gelungene Veranstaltung. 

Zum Jahresausklang wurde eine Winterwanderung mit anschließendem Grillen in/an der Tennishütte 
veranstaltet.  

X4Dance: Die Tanzgruppe hatte im Rahme der Faschingskampagne verschiedene Auftritte bei 
Kinderfasching und Kappensitzungen in Schadeck, Runkel und Obertiefenbach. Abschluss war der 
Rosenmontagsumzug in Runkel.  

Im April wurde an der Jugendsammelwoche teilgenommen.  

Im Mai haben die Teenies unter der Leitung von Lorena Müller an ihrem ersten Freundschaftstanz in 
Dietkirchen teilgenommen.  

Für Kirmes wurde das „High-School-Musical“ geprobt. Chaotisch wurde es an Kirmessamstag, als die 
Hauptrolle ausfiel und Ersatz gefunden werden musste. Aber auch dies hat die Tanzgruppe 
hinbekommen. Im Sinne von „Show must go on!“ konnte der Auftritt stattfinden.  

Ende 2019 sind bei X4Dance sind es Ende 18 Tänzerinnen, bei den Teenies 12 Tänzerinnen und 2 
Tänzer und die Bambinis zählen 26 Tänzerinnen.  

Die ZUMBA-Fitness-Gruppe trainierte auch 2019 fleißig und konnte 23 aktive Mitglieder verzeichnen.  

Gymnastikabteilung: Die Gymnastik wurde auch in 2019 jeden Montag im Haus der Vereine angeboten. 
Bei den Teilnehmern handelt es sich um eine etablierte Gruppe. 

Skigymnastik: Im September 2019 startete der dritte Kurs der Skigymnastik. Als Übungsleiter konnten 
hierfür Henrike Klein und Dominik Funk gewonnen werden: Dieses Kursangebot richtete sich an Ski-/ und 
Nichtskifahrer, ganz nach dem Motto: „Fit durch den Winter!“ Im Schnitt waren es 10 Personen die mit 
großem Ehrgeiz am Training teilnahmen. Insgesamt fanden 10 Trainingseinheiten statt bis zu den 
Weihnachtsferien statt. Erstmals konnten Nicht-Mitglieder über eine 10er Karte teilnehmen. 4 Personen 
nahmen dieses Angebot in Anspruch und kündigten sich bereits für den Herbst 2020 wieder an. Am 22. 
September 2020 startet die Skigymnastik in die vierte Runde.  

 

Das Bild zeigt von links: P. Vollbach, G. Böhm, G. Kreckel, E. Hafner,  

Geehrt wurden für 70 Jahre Erich Schmidt. Für 50 Jahre Günther Böhm, Gerhard Kreckel, Ruth Lampe, 
Norbert Schmidt, Erika Tobisch und Heinz Weicker. Für 25 Jahre Stefan Bachmann. 


